

Cepal en México aboga por la igualdad como motor del desarrollo



México, 30 sep (RHC) La secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Alicia Bárcena, aseguró hoy en México que la igualdad tiene que ser el motor del desarrollo.

Durante la mesa de alto nivel en el contexto de la Conferencia Regional sobre Desarrollo Social, la funcionaria llamó a evitar retrocesos en la región en el actual contexto económico.

En la capital mexicana, representantes de los países de América Latina y el Caribe se reúnen para discutir una nueva generación de políticas necesarias para alcanzar un desarrollo social inclusivo en la región, en línea con la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas.

En el evento, convocado por la Cepal, el Gobierno de México y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), se presentará y discutirá para su aprobación la Propuesta de agenda regional de desarrollo social inclusivo (Ardsi).

Dicha agenda fue solicitada por los países participantes en la segunda reunión de la conferencia realizada en 2017 en Montevideo, Uruguay.

También, Bárcena, presentará a los países el documento Nudos críticos del desarrollo social inclusivo en América Latina y el Caribe: antecedentes para una agenda regional.

El texto analiza los fenómenos que limitan el acceso de una parte significativa de la población al goce efectivo de sus derechos y al bienestar, y que reproducen la desigualdad, obstaculizando el avance hacia un desarrollo social inclusivo.

La Conferencia Regional sobre Desarrollo Social de América Latina y el Caribe, creada como órgano subsidiario de la Cepal, busca promover y apoyar el fortalecimiento de las políticas de desarrollo social en la región.

También, fomentar la cooperación y el intercambio de experiencias entre los países, entre otros objetivos.

La cita incluye diversos paneles temáticos y eventos paralelos y contará con la presencia de representantes de la sociedad civil y de organismos de las Naciones Unidas.

De forma paralela se llevará a cabo el XI Foro Ministerial para el Desarrollo de América Latina y el Caribe, a cargo del PNUD. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/203521-cepal-en-mexico-aboga-por-la-igualdad-como-motor-del-desarrollo>



Radio Habana Cuba